



3 en Aïin

INFORMER - IMPLIQUER - INTERESSER

Les vieilles de notre jeunesse



Edito

Ce numéro, post vacances, du 3 en Ain, me permet de faire le point sur la rentrée scolaire.

La reprise s'est bien déroulée avec l'ouverture de la 11e classe à l'école élémentaire. Même si nous avons eu quelques sueurs froides concernant la livraison des tables et des chaises, tout était prêt pour accueillir les enfants le 1er septembre. À la maternelle, les parents étaient de nouveau autorisés à accompagner leurs enfants jusque dans les classes, ce qui a limité les traditionnelles larmes des enfants mais parfois aussi celles des parents. L'accueil par les enseignantes et les ATSEM a largement contribué à rassurer les enfants, notamment les plus petits.

L'accueil au périscolaire et à la cantine par l'A3V a, quant lui, été un peu plus compliqué, compte-tenu des difficultés à recruter le nombre nécessaire d'animateurs encadrants, ce qui n'a malheureusement pas permis d'accueillir l'ensemble des enfants. Afin de résoudre ce problème, l'association a déjà étoffé son équipe mais est toujours en cours de recrutement et toute candidature est la bienvenue.

Dans la perspective de la future municipalisation du périscolaire pour la rentrée 2023, la commune a recruté son coordinateur enfant jeunesse ayant en charge cette opération. En attendant l'aboutissement de ce projet, nous tenterons d'accompagner au mieux l'association, tant pour le recrutement que pour les locaux ou le matériel nécessaire.

L'objectif commun est d'avoir le taux d'encadrement suffisant pour pouvoir accueillir tous les enfants inscrits aux diverses activités, les locaux étant suffisamment dimensionnés pour cela. Pour le futur, un projet d'extension des locaux scolaires et périscolaires est engagé avec le lancement d'un concours d'architectes qui permettra de sélectionner le cabinet qui encadrera cette opération. Sur ce projet, seul le bâtiment accueillant actuellement les 8 classes sera conservé et fera l'objet de l'optimisation énergétique déjà lancée. Le reste des bâtiments sera reconstruit. Il comprendra 5 salles de classes et des locaux mutualisés pour la cantine et le périscolaire. La durée de l'opération étant évaluée à 30 mois, un ensemble de bâtiments modulaires sera installé parallèlement pour pouvoir accueillir les enfants durant les travaux.

La rentrée avec son lot de festivités, nous permettra de nous retrouver régulièrement à l'occasion de moments de convivialité.

À bientôt.



Éric BEAUFORT
Maire

Concert des retrouvailles

Malgré la crise sanitaire, nos chanteuses et chanteurs locaux n'ont pas cessé de jouer de leur voix.

Guidés par leur Chef Philippe, ils se sont préparés pour nous offrir, enfin, après plusieurs mois d'absence, le concert des retrouvailles samedi 23 avril dernier.



Parce que le centre Innovance sert toujours de cantine aux enfants de l'école du Toison, cet événement s'est déroulé à l'auditorium. Il faut croire que les interprétations, classiques, lyriques mais aussi contemporaines, avaient manqué aux amateurs car ils étaient plus 120 à s'être déplacés.

Composée de seulement 13 choristes, Viva La Music a tout de même offert un concert aussi varié que qualitatif. Certes la puissance des chants est moins importante qu'il y a quelques années, lorsqu'elle comptait plus de 30 choristes, mais la beauté des chants est toujours là et dans ce lieu, plus intimiste, chaque morceau a été gratifié de forts et longs applaudissements.

Donc contrairement à ce que certains peuvent penser, NON ! Viva La Musica n'est pas morte.

Alors si le chant est dans vos habitudes, qu'il vous plait d'accompagner de votre belle voix les ondes radio, les émissions télévisées, que vous fréquentez les karaokés, rejoignez ce groupe de passionné(e)s qui vous accueilleront dans la bonne humeur et vous offriront de partager des moments agréables et divertissants qui vous permettront d'oublier vos tracas quotidiens tous les jeudis soir, lors des répétitions hebdomadaires.

À bientôt.



**Dépannage - Installation
Travaux - Conseils**

06 52 73 29 19

www.busiris.net
contact@busiris.net



**Benjamin
COLLINET**

06 18 94 70 91

bcetp@laposte.net
01800 VILLIEU



BCETP

**terrassement - vrd
enrobés designs**



bcetp

Les belles carrosseries d'antan

Le 5 juin 2022, nous avons organisé notre journée exposition de voitures anciennes.

Nous avons eu beaucoup de chance car le beau temps était avec nous.

220 voitures se sont présentées à Mollon sur la place Saint Laurent ainsi que quelques Solex, motos et scooters.

Une buvette ainsi qu'une restauration sur place étaient organisées. Nous allons renouveler cette journée l'année prochaine, le 04 juin 2023 où nous vous attendons très nombreux.

Le président, Philippe Dorkel.



Camping Claire Riviere Location
Emplacements
Mobile home
en week-end,
à la semaine
Ouvert du 1^{er} avril au 15 octobre

04 74 61 93 00
06 07 45 04 74

ÉLECTRICITÉ GÉNÉRALE
Serge **JUENET**
Electricien depuis 1980

INDUSTRIE - VILLAS NEUF et RÉNOVATION

640 rue neuve
01800 RIGNIEUX-LE-FRANC

Didier Juenet
04.74.61.35.14

www.juenet-electricite.com
sarl.juenet.serge@gmail.com

Conception, création
et entretien d'espaces verts

Bastien NUGIER
06 22 56 67 65

Engazonnement - Tonte - Débroussaillage
Plantation - Taille et Élagage
Pavage et Miroir de Ponds - Arrosage automatique

Conception, création et entretien d'espaces verts
HORIZON VERT - 36 rue Maréchal - 01800 Villiers-Bois-Molton - Tél. 03 74 27 01 50

Ent. JM Fernandes
Plâtrerie - Peinture

Petits travaux de carrelage
Décoration
Patines sur meubles

06 60 55 80 83

Buchin - 01800 Villieu Loyes Mollon
04 37 86 01 99

Un repas tant attendu

Cela faisait deux ans que le traditionnel repas des seniors, organisé par le Centre Communal d'Action Sociale, n'avait pas pu se dérouler pour cause de crise sanitaire.

Autant vous dire que les quatre-vingt-seize convives présents en ce samedi 30 avril, étaient heureux de pouvoir enfin se retrouver, autour d'un repas et de danser sur leurs chansons préférées.



Dès 11 heures, à l'auditorium, pour celles et ceux qui souhaitaient y assister, une projection d'un documentaire sur "les années 1900" était proposée.

Puis, tous se sont réunis dans le centre Innovance où les attendaient des garçons de café de cette même époque, car tel était le thème choisi

cette année. Les nombreux bénévoles du CCAS avaient donc revêtu pantalon noir, chemise blanche, tablier et bretelles noirs. Michel même poussé le détail jusqu'à arborer de magnifiques moustaches guidon. Les tables étaient très joliment décorées avec des bouteilles en smoking, des disques vinyles et des menus très originaux, réalisés par Denise Meslage et Christine Casteur. Cette dernière étant l'auteur de ce splendide chapeau des années folles.



Durant l'apéritif, servi par ces serveurs du début du siècle, Eric Beaufort accueillait officiellement l'assemblée en exprimant son plaisir de retrouver autant de participants et de pouvoir leur souhaiter de nouveau, un bon appétit et un excellent après-midi. Après cette courte allocution et quelques pas de danse, le déjeuner, préparé par le traiteur local : "Aux délicatesses", était servi à table.

S'en suivait un enchaînement de pasodobles, tangos et valse joués et chantés par le duo Souchay.

Un agréable après-midi comme il n'y en avait pas eu depuis longtemps.



Communiqué du Comité de jumelage

Le dernier Tout en Ain vous a informé qu'au printemps 2022 une délégation du Comité de jumelage devait se rendre à Dobrichovice après report de 2020 et 2021 suite au problème de Covid puis aux contraintes sanitaires.

Un autre contre-temps vient modifier notre programme pour 2022. En effet, la guerre en Ukraine a conduit beaucoup d'habitants à quitter leur pays. La République Tchèque a accueilli 300 000 Ukrainiens ; Dobrichovice, notre ville jumelle, héberge 150 femmes et leurs enfants (les hommes ou conjoints sont restés en Ukraine pour assurer la résistance face aux envahisseurs). Nous avons salué chaleureusement l'accueil de ces réfugiés d'autant que ces événements rappelaient ce qu'ils avaient vécu sous l'emprise russe après la guerre.

Nous allons devoir reporter à plus tard notre visite, car il n'est pas judicieux d'aller leur rajouter des complications pendant cette période.

Nous gardons contact avec les familles pour suivre les événements et avec la ferme volonté réciproque de nous retrouver le plus tôt possible.

Agenda

✓ Vente de tartes

Dimanche 9 octobre

Place Saint Pierre

Sou des écoles - 06 86 38 69 28

VILLIEU LOYES MOLLON FESTIVAL D'HUMOUR

SAISON 5



7, 8 ET 9 OCTOBRE 2022

UNE NOUVELLE SAISON PLEINE DE SURPRISES
ET TOUJOURS SON CONCOURS D'HUMORISTES

AU CENTRE INNOVANCE
06 13 86 67 53

✓ Vente de boudin

Samedi 5 novembre

Place Saint Pierre

Société de chasse - 06 88 41 61 33

✓ Farfouille de l'enfance

Week-end 5/6 novembre

Centre Innovance

Sou des écoles - 06 86 38 69 28

✓ Commémoration

Vendredi 11 novembre

Cérémonies à Loyes

Anciens combattants - 04 74 61 04 48

✓ Salon de l'artisanat et zénitude

Week-end 19/20 novembre

Centre Innovance

Ain S'Temps Bien-être - 06 60 64 42 54

✓ Répétition cabaret

Dimanche 27 novembre

9 h - 20 h - Salle polyvalente

L'ETAINSEL - 06 03 17 22 17

✓ Fêtes des lumières

Samedi 10 décembre

18 h - Place Saint Pierre / Centre Innovance

Comité des Fêtes - 06 13 86 67 53